



Nota editorial

Es un verdadero placer abrir las puertas de este nuevo espacio diseñado especialmente para dar a conocer las diferentes acciones, actividades y programas de la Facultad de Educación. Sean bienvenidos a nuestro boletín: Sinergia Educativa.

Los invitamos a embarcarse en una aventura educativa de aprendizaje continuo y reflexión. Este boletín no solo es un medio de comunicación, sino un puente que nos une en torno a nuestra pasión compartida: la educación. Sinergia Educativa está organizado en diferentes secciones que buscan que todos los lectores hagan parte de nuestra historia. En "Diálogos educativos", contaremos con voces diversas que enriquecerán nuestras perspectivas.

En "Actualidad", informaremos desde eventos especiales hasta logros destacados. A través de "Vida Académica", exploraremos nuevas metodologías. La innovación será nuestra mejor aliada. Tendremos también, "Cultura", para que la diversión y la cultura se den la mano y, finalmente, en "Impacto Regional", haremos un recorrido por nuestras interacciones con la comunidad, resaltando cómo nuestras acciones impactan y enriquecen nuestro entorno.

Así que, los invito a sumergirse en las páginas de "Sinergia Educativa" con la misma curiosidad y entusiasmo que nos une. Esta es solo la primera de muchas ediciones y nos emociona lo que está por venir.

"¡Estamos aquí para marcar la diferencia!"

Cristina Enríquez



Vida académica



Apoyo Educativo Integral.

La Facultad Impulsa procesos de formación con conferencias virtuales y presenciales en las Regiones.

Tecnologías Emergentes en la Educación

Se ha iniciado el proyecto de investigación "Tecnologías emergentes en la formación de futuros maestros en Educación Básica Media", ganador del 3er Concurso de Investigación Interuniversitario Internacional de REDECANEDU, en colaboración con la Pontificia Universidad Católica del Ecuador. El proyecto será llevado a cabo por docentes de la Fundación Universitaria Internacional de la Rioja y de la universidad ecuatoriana. Su objetivo principal es evaluar la competencia digital de los estudiantes de Licenciatura en Educación Básica Primaria, analizando sus concepciones sobre tecnologías emergentes.





Angela María Romero Carvajal Docente. Participación destacada en Openclass: "Talento y Creatividad en la Cuarta Revolución"

La docente Angela María Romero Carvajal participó como ponente en el Openclass titulado: 'Talento y Creatividad en la Cuarta Revolución'. Durante su intervención, abordó temas fundamentales sobre cómo desarrollar habilidades creativas y aprovechar el talento en un entorno marcado por la transformación digital y la innovación tecnológica. Su presentación fue muy bien recibida por la audiencia, quienes destacaron su capacidad para transmitir conceptos complejos de manera clara y aplicable a diversos contextos educativos y profesionales. Esta participación resalta su compromiso con la formación de competencias relevantes para enfrentar los desafíos de la actual revolución industrial.

25 de Abril de 2024



Julietha Alexandra Oviedo Correa Docente. Especialización en Neuropsicología y Educación

La docente Julietha Alexandra Oviedo Correa participó como ponente en el II Congreso Internacional en Neuroeducación, un evento virtual realizado el 24 de julio de 2024 y organizado por la Universidad de Manizales. Durante su intervención, compartió valiosos conocimientos sobre los avances y aplicaciones de la neuroeducación en el aula, destacando la importancia de integrar esta disciplina en los procesos de enseñanza y aprendizaje para potenciar el desarrollo cognitivo y emocional de los estudiantes.

24 de Julio de 2024



María Clara Villa Docente. CONACED resalta la importancia de educar en la fe durante la primera infancia

En palabras de la ponente María Clara Villa, "Este es un tema que no se puede descuidar", ya que la educación en la fe durante los primeros años de vida juega un papel crucial en la formación integral de los niños.

Desde la perspectiva de la psicología, la primera infancia es una etapa fundamental en la construcción de la identidad y los valores. El acompañamiento adecuado en estos primeros años puede fortalecer habilidades como la empatía, el sentido de comunidad y el desarrollo emocional, lo que ayuda a los niños.

Programas de Educación



Cristina EnriquezCoordinadora de área

Licenciatura en Educación Básica Primaria

Esta licenciatura forma docentes especializados en la metodología STEAM (Ciencia, Tecnología, Ingeniería, Artes y Matemáticas). Este programa se enfoca en reducir inequidades y preparar a los futuros docentes para enfrentar los desafíos educativos actuales.



María Clara Villa Coordinadora de programa

Licenciatura en Educación Infantil

Este programa prepara a los profesionales para enseñar a niños de 0 a 6 años y liderar proyectos educativos inclusivos. Los graduados estarán capacitados para diseñar ambientes de aprendizaje adaptados a diversas necesidades y utilizar tecnologías de la información para la educación personalizada.

Especialización en Gerencia Educativa

Esta formación capacita a líderes para transformar instituciones educativas mediante la optimización de recursos y la promoción de la innovación. Los profesionales aprenderán a gestionar proyectos educativos, mejorar el clima organizacional y dirigir instituciones hacia la mejora continua.

Programas de Educación





Julietha Alexandra Oviedo Coordinadora de programa

Especialización en en Neuropsicología y Educación

Este programa ofrece una formación basada en la neuropsicología para mejorar el rendimiento académico de los estudiantes. Los participantes aprenderán a aplicar principios de neuroeducación para optimizar procesos de memoria, aprendizaje de la lectura y desarrollo de la creatividad en el aula.

Especialización en Educación y Orientación Familiar

El enfoque de esta especialización es apoyar a las familias en su desarrollo y bienestar. Los egresados estarán preparados para analizar modelos educativos familiares, ofrecer orientación en situaciones de riesgo psicosocial, y diseñar proyectos educativos que fortalezcan la comunicación y convivencia familiar.

Angela Johana Grisales Coordinadora de programa

Especialización en Educación Inclusiva

Este programa forma profesionales con un enfoque inclusivo que promueve la calidad y equidad en la educación. Los egresados serán capaces de identificar necesidades educativas en contextos diversos, implementar proyectos de innovación para la educación intercultural, y usar tecnologías innovadoras para mejorar el aprendizaje.

Créditos

Cristina Enriquez

Coordinadora de área

María Clara Villa Orozco

Coordinadora de programa

Ferdy Carina Arguello

Docente

Juan Manuel Ocoró Cuenú

Docente

Laura Estrada Matallana

Docente

Jennifer Mejía Ríos

Docente

Viviana Solbey Díaz

Docente

¡Hasta la próxima!

Para mayor información consulta nuestra web





DELEGACIÓN BOGOTÁ

Calle 100 # 19-61. Edificio Centro Empresarial 100. Oficina 801. 11001 Colombia

(+57) 322 225 0737 +571 5169659

info@unir.edu.co unir.edu.co

VIGILADA MINEDUCACIÓN

La Fundación Universitaria Internacional de La Rioja - UNIR es una Institución de Educación Superior sometida a la inspección y vigilancia del Ministerio de Educación Nacional de Colombia. Reconocimiento de personería jurídica mediante Resolución No. 13130 del 7 de julio de 2017 expedida por el Ministerio de Educación Nacional.









